



豊田市立萩野小学校たより
第327号 令和7年1月8日発行

萩野の子



学校HP携帯サイト



スポーツスタッキングにチャレンジ！

本年もよろしくお願いします。

新年おめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、本校の教育活動にご理解ご協力いただきありがとうございました。本年も、子ども達の健やかな成長を目指し、笑顔あふれる学校であり続けるよう、教職員一同努力して参ります。



都市体験学習

12月6日

この都市体験学習は、市のへき地・小規模校教育推進事業の一環として補助を受けて実施しました。全校児童でそれぞれ、低学年は東山動植物園、中学年は名古屋市科学館、高学年は大須観音・オアシス21をそれぞれ見学しました。子どもたちは、施設見学や公共交通機関の乗車、買い物など、日頃の学校生活では行えない多くの体験活動を通して、見聞を広げることができました。



子どもの森アイデア発表会 12月11日

3～6年生の総合的な学習の時間で行われている「子どもの森プロジェクト」のアイデア発表会が行われました。この「子どもの森」は「萩野NPO結の家」の関係者の方々が中心となって進めているプロジェクトです。川面地区にある旧長門荘付近にログハウスや遊具を設置し、地域コミュニケーションの場として数年前から整備が進められています。

学校としても、この計画に一役かかわりたいとの思いから、昨年度より一緒に活動をさせていただいております。今年度は、「子どもの森」に自分たちで考え作成した遊具の模型を、実際にプロジェクトに関わっている方々にプレゼンをし、講評していただきました。

子どもたちは遊具を設置することでどのような楽しみがあるのか具体的に説明しました。プレゼンを聞いて、岡崎市からいらした方からは「よく考えている。実現できたらとても素敵な遊び場になりそうでとても楽しみです。」とおっしゃってくださいました。

書き初め会 1月7日

冬休み明け初日に書き初め会を行いました。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で、お手本をしっかり見ながら集中して取り組むことができました。

この日に向けて昨年から3年生以上は、豊田市書道連盟の指導ボランティア羽根田先生にご指導いただいておりました。各学年の代表作品は豊田市書き初め選抜展に応募します。



将来の夢を誓う(三角山登山)

1月7日

本校の伝統行事「三角山登山」を実施しました。前日雨が降ったため足元が心配されましたが、幸い登山道は乾いており無事に登ることができました。山頂では全校児童一人一人が大きな声で、将来の夢やその夢を実現するために努力したいことを叫びました。大切なのは夢の実現に向けて努力を重ねていくことです。宣言したとおりの姿が見られるよう期待しています。今回も、保護者や地域の方々も一緒に登山を行うことができました。寒い中でしたありがとうございました。

